



## 東安居小学校便り

### 【校訓】

明るく 仲よく たくましく



【第9号】

令和8年1月16日  
福井市東安居小学校  
校長 林 秀昭

### 教育目標

豊かな心を持ち 主体的に学び合い たくましく生きる子の育成

## 令和八年 丙午

新しい年、令和八年が始まり二週間が過ぎました。今年は「丙午（ひのえうま）」の年です。昔から勢いのある年と言われていますが、たしかに今の世界や日本の動きを見ていると、「いろいろ変わっていく年だなあ」と感じる方も多いのではないかでしょうか。

世界では、国どうしの関係が落ち着かなかったり、経済の見通しがはっきりしなかったりと、少し心がざわざわするニュースが続いています。専門機関の報告でも、国際的な対立や経済の不安定さが増していると言われており、「これからしばらくは落ち着かない時期が続きそうだ」という見方もあるようです。各国が抱える課題は山積みとなっていてとても心配です。

国内に目を向けても、年明けから福井県内だけでなく、全国的社会全体が大きく変わっていく兆しが見られます。

こんなふうに、世の中がめまぐるしく変わっていく時代に生きる子どもたちに、私が一番届けたいのは「変化の中でも前を向く力」を育ててほしいという気持ちです。

不安を感じるような出来事があっても、友だちと助け合ったり、自分で「どうしたらいいかな?」と考えたり、いろいろな人とつながって乗り越えていける。そうした力が、きっと子どもたちの未来を支えてくれると思います。

東安居小学校では、子どもたちが自分の思いを安心して話し、友だちの考えに「なるほどね」と耳を傾け、一緒に挑戦しながら成長していくける学校づくりを、今年も大切にしていきます。ちょっとした勇気ややしさ、小さな挑戦も、子どもたちにとって大事な一歩です。その積み重ねが、どんな時代になてもぶれない、生きる力につながっていきます。

保護者の皆さんには、いつも家庭で温かく子どもたちを励まし、見守っていただき、本当にありがとうございます。学校とご家庭が一緒になって、子どもたちの「やってみよう!」の気持ちを大切にしながら子ども達を支え育てていければと思っています。

令和七年度は残り二ヶ月あまりとなり、令和八年度にむけたまとめと準備の期間となってしまいました。丙午の一年が、皆さんにとって健やかで穏やかな日々となりますように。今年もどうぞよろしくお願ひいたします。



### ★★お知らせ★★

【令和8年度PTA新役員がきまりました】

1月15日にPTA役員指名委員会を開き、来年度の会長・副会長をはじめ各部の新役員を選出しました。来年度、児童や保護者にとって有意義な活動となるようお願いします。また、各会員の皆様には役員任せにせず積極的にご協力を願い致します。